



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Sukseskan Pemilu Damai 2024 Polda Metro Jaya Gelar Apel Konsolidasi

**Suhendi - BANTEN.FR.N.CO.ID**

Jan 2, 2024 - 16:22



JAKARTA - Karoops Polda Metro Jaya Kombes Tory Kristianto, selaku Karendalops Operasi Mantap Brata 2024, memimpin apel Konsolidasi dalam rangka pengamanan Pemilu 2024 di Markas Polda Metro Jaya, Selasa (2/1/2024).

Apel Konsolidasi tersebut di ikuti seluruh Kasatgas dan Kasubsatgas yang terlibat Operasi Mantap Brata 2024 dalam rangka pengamanan masa kampanye Pemilu 2024.

Dalam arahannya Kombes Tory menyampaikan beberapa hal penting yang berkaitan dengan pelaksanaan tugas pengamanan Pemilu 2024, diantaranya; mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang terlibat Operasi Mantap Brata atas dedikasinya dalam melaksanakan tugas pengamanan tahapan Pemilu di Tahun 2023 berjalan dengan sangat baik sehingga situasi Kamtibmas DKI Jakarta dan sekitarnya tetap aman dan kondusif.

"Terimakasih dan apresiasi kepada seluruh personel Polda Metro Jaya dan jajaran atas dedikasinya dalam melaksanakan tugas pengamanan tahapan Pemilu di Tahun 2023 serta suksesnya pengamanan malam pergantian malam tahun baru 2024, secara umum pengamanan berjalan dengan sangat baik," imbuhnya.

Operasi Mantap Brata 2024 ini Polda Metro Jaya melibatkan ribuan personel untuk pengamanan masa kampanye dan akan dilaksanakan selama 41 hari kedepan (1 Januari s/d 10 Februari 2024).

Kombes Tory berpesan Agar seluruh anggota jaga netralitas dalam pemilu serta laksanakan tugas pengamanan Pemilu 2024 dengan ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab.

"Saya minta tidak ada yang melanggar aturan dalam pelaksanaan tugas, jaga netralitas, mari laksanakan tugas dengan baik ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab".ucapnya.

Koordinasikan dengan baik apabila ada permintaan dari KPU terutama masalah pengawalan logistik surat suara dari satu tempat ke tempat lain dan pastikan berjalan dengan baik dan tiba di tujuan dengan lancar dan aman.

"Terima kasih atas pelaksanaan apel Konsolidasi Operasi Mantap Brata, selamat bertugas, jaga kesehatan semoga Tuhan selalu melindungi kita semua dan kita semua berharap agar Pemilu dapat berlangsung dengan aman dan damai," pungkasnya. (Hendi)